



学校教育目標 「夢をいだき、強たくたくましく生きる子どもの育成」 令和元年5月30日 No.7
 ～日々に新たに、地域と子どもの未来に向かって～
 文責 校長

農園作業のお手伝い ありがとうございました

5月28日(火)に農園作業を行いました。お忙しい中、地域の方々や保護者の方も駆けつけ子どもたちの作業を補助していただきました。雨が降っている中での作業でしたが、スムーズに作業が進みました。さつまいもやすいかなどの成長が楽しみです。





地域の方々と一緒に クリーンアップ

5月29日(水)に能代チャレンジデーに合わせ、本校ではクリーンアップウォーキングを実施しました。この日もまた、地域の方々や保護者の方々から参加していただき、本校児童の縦割り班グループにも参加してもらいました。さわやかな晴天の中で、燃えるゴミと燃えないゴミを分別しながら、地域貢献にも取り組みました。





人権の花運動

28日に能代人権擁護委員協議会子ども部会員、市職員、保護者らと一緒にプランターにベコニヤ、マリーゴールド、サルビアを植えました。その後植栽式で歌やマスコットキャラクターのマモル君と触れ合い、人権への理解を深めました。前庭やプランターがお花でいっぱいになりました。





～地域は学校の宝～

「学校は地域の宝」とよく聞く言葉ですが、本校の場合は地域の方々の学校行事への参加や奉仕作業で「地域は学校の宝」ともなっています。

「活動後の6年生とのお茶会」

